Esta sí que es buena: socialismo tiene que ser cálido y erótico

Ayer se inauguró en la Sala "Ercilla" la e sición de cuadros y poemas de Cecilla Vio joven artista egresada de la Facultad de Bellas tes de la Universidad de Chile de Santiago.

La artista manifiesta que cada cuadro acompañado de un texto-poema para explicarlo Cecilla Vicuña aspira a un socialismo cá "El socialismo tiene que ser erótico", acota.

Se siente más poeta que pintora: "Lo que cuentro en mis poemas es una forma de ver la lidad".

La exposición de Callona. expo-

explicarlo. alismo cálido.

Lo que en-ver la rea-

La exposición de Cecilia Vicuña permanecerá en la Sala "Ercilla" hasta el domingo próximo.

Funerales de don Anselmo Silva

Ayer fueron sepultados en Vallenar los restos de don Anselmo Silva Curtis, padre del Gerente Eje-del Instituto CORFO del Norte, Mario Silva

Este último se encontraba desde hace más de una semana en Santiago, justamente por la gravedad del estado de salud de su señor padre, aquejado de una incurable dolencia cardíaca. Don Anselmo Silva, fundador del Partido Socialista y antiguo funcionario de la Dirección de Vialidad, falleció en la capital el domingo pasado a las 20,20 horas, a la edad de 73 años.

Sus restos fueron trasladados el lunes a Vallenar, ciudad donde vivió la mayor parte de su vida y de la cual son oriundos prácticamente todos sus hijos, entre elfos el Gerente de INCONOR.

Conferencia sobre el altiplano

Hoy, a las 19 horas, en la Sala "Ercilla", el p fesor Lautaro Núñez dictará una conferencia tulada "Aspectos del altiplano chileno". Esto forma parte de la exposición de artesa chileno-boliviana programada por el Instituto Chi no-Boliviano de Cultura de nuestra ciudad.

Salfeños no vienen para el 18

Las autoridades de la ciudad argentina de Salta no vienen a celebrar el "18" con nosotros.

El cónsul de Chile en la ciudad transandina informó a las autoridades locales que debido a la visita del Presidente argentino Alejandro Lanusse a Salta, se posterga el viaje hasta los primeros días de octubre.

El viaje de la delegación salteña a Antofagasta estaba programado dentro de los actos oficiales de celebración de Fiestas Patrias.

El viernes de esta semana se enviará la nómina de las personas que componen la delegación, que será presidida por el Gobernador de la Provincia de Salta.

Más visitas norvietnamitas

Segulmos recibiendo visitas de Vietnam del Norte. Hoy llegó a la ciudad una delegación compesta de cuatro damas y un varón, quienes vienen con propósito de conocer esta provincia.

La delegación llegó en la mañana, ofreciendo a conferencia de prensa a mediodia en la Intencia. Hace poco habiamos recibido la visita del jefe la misión comercial de ese país, Doan Van.

También se informó que el único varón de la legación vietnamita es un héroe de la guerra de su

dencia,

delegación rte de la conferencia de prensa, los vietna-norte visitarán la pesquera Guanaye, Uni-el Norte y mineral de Mantos Blancos y sos-na entrevista con las directivas de los e enseñanza media. nitas del nersidad del

alumnos de TELEFONO PUBLICO SE

QUEDO CALLADO EL LORO

Molestas se encontraban ayer algunas personas frente al Hospital Regional por el no funcionamiento del teléfono público de ese lugar.

Un peatón, que se identificó como Marcelino Reynoso, manifestó que el aparato hace muchos días que no le da boleto a nadle, sin que la Compañía de Teléfonos se preocupe de él.

Una señora trató inútilmente de obtener comunicación para informar a la familia de un pequeño enfermo que sería dado de alta en el establecimiento hospitalario.

Otro de los problemas que plantearon los indig-nados solicitantes del teléfono es la falta de fichas, en especial en el sector centro.